

## Estudiantes de la Escuela España brillan en el Tercer Concurso de Deletreo 2024

La Biblioteca Cra de la Escuela España realizó la tercera versión del concurso de deletreo, en donde participaron jóvenes de primero a octavo básico distribuidos en cuatro categorías. Por curso concursaron dos representantes. Aquí los estudiantes no sólo demostraron sus destrezas con el deletreo, sino que su habilidad de concentración y seguridad a la hora de responder.

“Este tipo de actividades contribuye a que los niños desarrollen la capacidad de reconocer y escribir correctamente las palabras, reforzando tanto su lectura como su escritura”, destacó Sandra Vidal, encargada de la Biblioteca Cra de la Escuela España.

En la categoría de 1° básico, el primer lugar fue para Andrés Hernández del 1° B, seguido de

Isabella Carvajal del 1° A en segundo lugar, y Maite Araya del 1° A en tercer lugar.

En la categoría que incluía a los estudiantes de 2° y 3° básicos, la ganadora fue Julieta Minte del 3° A, con Jesús Carrasquero del 2° A en segundo lugar, e Isidora Ríos del 3° B en el tercer puesto.

Entre los alumnos de 4° y 5° básico, Cristóbal Briones del 4° A se llevó el primer lugar, mientras que Martín Oyarzún del 4° B ocupó el segundo lugar, y Gabriel Quiroz del 5° A el tercero.

Finalmente, en los competidores de 6°, 7° y 8° básico, Alonso Cortés del 7° A se coronó como ganador, seguido de Hadasa Geldres del 8° B y Maite Garcés del 6° B, quienes obtuvieron el segundo y tercer lugar, respectivamente.



Premian a los ganadores del Concurso de Deletreo.

Cristina